
 

 

第１０回 株式会社ＭＢＳラジオ番組審議会 議事録概要 

 

１ 日時 ２０２２年３月３日（木） 

 

２ 場所 オンライン会議 

 

３ 出席者  審議委員（５人出席） 

         委員長           釈 徹宗 

         副委員長          くまざわあかね 

         委員            橋爪節也 

         委員            村木真紀 

         委員            輪島裕介 

       放送事業者（８人出席） 

         代表取締役社長       浜田尊弘 

         常務取締役         中村 理 

 常務取締役         藤井睦子 

         コンテンツデザイン局長   有貞直明 

         プロデュースセンター長   今道 彰 

         オーディオビジネス局    松本泰弘 

         番組審議会事務局長     島 修一 

         番組審議会事務局      服部雅子 

 

４ 議題     １ ＭＢＳラジオからの報告 

 ２ 番組審議「落合博満×掛布雅之 The 野球談議」 

 

５ 議事概要 ＭＢＳラジオからの報告として、以下の２件が報告された。 

１ 3 月１９日に放送される特別番組「ラジオウォーク」について 

２ 「第３回 放送番組における差別・人権に関する全社会議」への

参加について 
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続いて番組審議が行われた。対象番組は「落合博満×掛布雅之 

The 野球談議」。 

最初に今道センター長と制作担当のオーディオビジネス局松本 

プロデューサーから番組についての説明が行われ、その後に 

審議委員からの意見が出された。 

各委員からは、 

 

●落合さんには〝気難しい人〟というイメージがあったが、自分の 

ことばに責任を持って話すしっかりした人だと感じた。 

   ●達人同士の対談は、野球の世界を超えて、いろいろな分野にも 

通じる部分がある。 

●落合さんと掛布さんという組み合わせが絶妙で、番組が阪神 

タイガースに偏り過ぎず、聴きやすかった。 

 

 など、評価する意見が出された。一方で、 

 

●映像がないラジオでは、野球の技術的な話題が伝わりにくかった。

●先輩、後輩という古い体育会的な背景が感じられた。野球業界全体 

として改革が必要な部分があるのではないか」 

 

などの意見も挙げられ、スタッフとの質疑応答が行われた。 

スタッフからは「外部からの貴重な意見を聞かせていただき、大変 

参考になった。今後もより良い番組を作っていきたい」と意見が 

述べられた。 

 

以上 


